



Le docteur Zamenhof

Faites connaissance avec un inventeur génial...

Très jeune, Lejzer-Ludwik Zamenhof forme le projet de créer une **langue commune** qui permettrait à tous de se comprendre. C'est dans son lycée, avec l'aide de quelques camarades de classe, qu'il élabore et teste plusieurs projets.

Et c'est en **1887** qu'il publie, à l'âge de 28 ans, le résultat de ses recherches pragmatiques. La « lingvo internacia » (langue internationale) paraît sous le pseudonyme **Doktoro Esperanto** (« le Docteur qui espère »), pour échapper à la censure des élites nationalistes. Ce nom servira bientôt à désigner la langue elle-même.

Depuis cette date son œuvre n'a cessé de surprendre par son **actualité**, sa **flexibilité** et ses **performances**. L'espéranto est devenu **une langue vivante** à part entière profitant de l'enrichissement incomparable que lui procure son usage



« J'ai voulu une langue internationale qui pourrait être rapidement maîtrisée par toutes les catégories de la société humaine, non seulement l'intelligentsia et les riches, mais même les plus pauvres et ignorants... »

LE MONDE

AU BOUT DE

LA LANGUE